

Abstrak **Irfan Nugraha Rangkuti**

Perjudian bukanlah kebiasaan atau pun aktivitas baru dikalangan masyarakat Indonesia, perjudian merupakan masalah hukum yang seringkali dikategorikan sebagai penyakit masyarakat. Dikatakan sebagai penyakit masyarakat karena orang yang berjudi sulit untuk lepas dari kebiasaan ini. Judi merupakan pertaruhan dengan sengaja, yaitu mempertaruhkan satu nilai atau sesuatu yang dianggap bernilai dengan menyadari adanya resiko dan harapan-harapan tertentu pada peristiwa-peristiwa, permainan pertandingan, perlombaan dan kejadian-kejadian yang tidak/belum pasti hasilnya.

Penelitian ini bersifat deskriptif. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di Subdit V Siber Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Sumut. Subjek dari penelitian ini adalah kepolisian yang memiliki kewenangan didalam menegakan hukum terhadap penanggulangan tindak pidana judi *online* di Kepolisian Daerah Sumatera Utara. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, studi dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran kepolisian terhadap penanggulangan tindak pidana judi *online* di Kepolisian Daerah Sumatera Utara, Polisi bertugas menjaga ketertiban umum, memelihara keamanan, dan mengayomi masyarakat. Dalam penegakan hukum, polisi berada digarda terdepan sebelum jaksa dan hakim, hambatan kepolisian dalam menjalankan tugas belum maksimal dikarenakan adanya beberapa faktor yang menghambat kepolisian yaitu, masih banyak masyarakat yang susah untuk lepas dari kecanduan judi *online* tersebut. Dari hambatan tersebut, pihak kepolisian melakukan beberapa upaya untuk mengatasinya, antara lain seperti melakukan sosialisasi terhadap sanksi hukum terkait perjudian online, melakukan patroli, dan melakukan pemblokiran web.

Kesimpulan dalam penelitian, peran kepolisian terhadap penanggulangan tindak pidana judi *online* sesuai dengan tugas kepolisian yang telah diatur dalam Undang-Undang Kepolisian dan untuk menghadapi beberapa hambatan yang ditemui maka kepolisian melakukan sosialisasi kepada seluruh masyarakat.

Kata Kunci : *Peran Kepolisian, Penanggulangan Judi Online*